

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.18

令和6年10月8日(火)

文責：校長 園田栄作

実りの秋へ！

～ 『自分磨き』に最高の季節です～

散歩が好きな私は、休日に島内を散策しているとびっくりする光景を目にしました。道の両脇に『オナモミ』でできた花道が。そして、『猫じゃらし』。さらに歩くと『からすうり』。私が小学生、中学生の頃によく見ていた自然の植物が次から次へと現れてきたのです。「オナモミを友達と投げ合ったな～。」「猫じゃらしをにぎにぎして、握りこぶしの中から上がってくるのを見て喜んだな～。」と思い出が蘇り、とても懐かしく感動しました！度島の自然は宝物です。度島の絶景スポットに大満足の休日でした。



稲穂かな 実るほど 頭を垂れる

実りの秋。『読書』『スポーツ』『食欲』など、秋に思いを巡らせ、人それぞれに楽しみがあることと思います。学校においても、中学校駅伝大会、小学校陸上大会、学習発表会と次々に行事が目白押しです。子ども達は、力が発揮できるように、しっかり練習を重ねているところです。

『実るほど 頭を垂れる 稲穂かな』

行事を通して、学習面、運動面の成長と合わせ、謙虚な心、感謝の気持ちを磨く機会でもあります。競い高め合ってきた仲間、よりよい方向へ導き励ましてくれた先生、どんな時も支えてくださった家族があって、臨むことができます。周りの支えを感じ、力を発揮してほしいと思います。

小学校陸上大会、中学校駅伝大会激励式！



1日に、小学校陸上大会(10日開催)と中学校駅伝大会(9日開催)の激励式がありました。校長からの励ましの挨拶や選手による決意発表の後、小学1～4年生による激励応援がありました。出場する選手は、在校生による力強いエールをかけてもらい、大会への意欲をさらに高めることができました。天候も良さそうです。地域や保護者の皆様の御声援をよろしくお願いします。

市民体育祭 (卓球競技)



9月22日(日)に、市民体育祭(卓球競技)が、平戸文化センターでありました。中学生が「1年生の部」「2・3年生の部」に出場しました。新チームになって初めての大会であり、現時点での力を試す絶好の機会でした。緊張した様子もなく堂々とプレーすることができました。7月の県大会に出場したことも自信になっているようで、上位入賞のほとんどは、度島中学校生でした。今回の結果を励みに、新人戦に向けさらに力を伸ばしてほしいと思います。

薬物乱用防止教室



9月27日(金)に、学校薬剤師の〇〇〇先生をお招きし、薬物乱用防止教室を開催しました。小学5・6年生、中学2年生が参加しました。薬物の乱用のみならず、飲酒や喫煙による体に及ぼす悪影響についても学びました。特に、薬物の乱用については、同年代や平戸市においても起きていると聞き、子どもたちは危機感を感じていました。勧誘される実際の場面を想定したロールプレイなどを通し、断り方などを学ぶことができました。

収穫の秋、「稲刈り」をしました！ ～ 〇〇様ありがとうございました ～

1日(火)に、〇〇〇御夫妻に御指導いただきながら、5・6年生が稲刈りを行いました。これまで、水の管理や「ひえ」などの雑草の手入れをしてきたことで、見事な稲に成長することができました。〇〇様からは、「1本の稲に、米粒が80粒付いていれば豊作」とアドバイスをいただいたところ、なんと100粒以上の米が実っていました。刈り残しがないように、一束、一束を手作業で刈り終えました。その後、脱穀まで行い大豊作を喜び合いました。



当日の稲刈りをはじめ、田植えから収穫までお世話や見守りをしてくださった〇〇様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。